

BERICHT

14. September 2018

Baseball-Profis in der Ferienbetreuung



Das Betreuungspersonal des Haus Nazareth unter der Leitung von Anika Warnke und Kathrina Sautter bietet den Kindern der Gemeinde Zimmern ob Rottweil in den Ferien ein buntes Programm.

Am Nachmittag des 23. August stand das Highlight der Woche auf dem Plan – ein Probetraining mit dem Baseballteam Cavemen Villingendorf. Trotz des plötzlich auftretenden Regenwetters ließ es sich die Betreuung und das Baseballteam nicht nehmen ein Probetraining durchzuführen und so wurde das Training zum absoluten Höhepunkt! So zeigte sich beim Training mit dem Jugendtrainer Thomas Kurbel und seinem Sohn Vivian schnell wie viele Baseball-Profis sich unter den Kindern der Gemeinde Zimmern befinden. Mit viel Treffsicherheit und Schnelligkeit zeigte jeder einzelne von ihnen was in ihm steckt!

Quelle: Auszug aus „Amtsblatt Zimmern o.R. (Nummer 35)“

[Nach oben](#)